

# hari ini

## Kapolres Sukabumi Bersama Forkopimda Hadiri Muhibah Ramadhan Menguatkan Tali Silaturahmi dan Ketaqwaan

Sukabumi - [SUKABUMI.HARIINI.CO.ID](http://SUKABUMI.HARIINI.CO.ID)

Mar 25, 2024 - 21:05



Kapolres Sukabumi Bersama Forkopimda Hadiri Muhibah Ramadhan Menguatkan Tali Silaturahmi dan Ketaqwaan

SUKABUMI - Dalam suatu momentum yang penuh makna, Kapolres Sukabumi,

AKBP Tony Prasetyo Yudhangkoro, S.H., S.I.K, M.T., bersama dengan para tokoh masyarakat dan pemimpin daerah, turut hadir dalam kegiatan Muhibah Ramadhan di Kecamatan Nagrak, Kabupaten Sukabumi.

Dengan tema "Muhibah Ramadhan sebagai ikhtiar meningkatkan keimanan dan ketaqwaan dalam membangun Kabupaten Sukabumi yang religius, maju, dan inovatif menuju masyarakat yang sejahtera lahir batin", acara yang digelar di Masjid Al-Huda, Kp. Panyindangan, RT. 23/05, Ds. Pawenang, Kec. Nagrak, Kab. Sukabumi ini diikuti oleh lebih dari 200 orang.

Dalam sambutannya, Kapolres Sukabumi menegaskan pentingnya Muhibah Ramadhan sebagai wadah untuk memperkuat tali silaturahmi dan meningkatkan ketaqwaan kepada Allah SWT. "Kegiatan ini dimaksudkan untuk meningkatkan keimanan dan ketaqwaan kepada Allah SWT serta mempererat hubungan antara pemerintah dan masyarakat," ujarnya.

Bupati Sukabumi, Drs. H. Marwan Hamami, M.M., juga turut memberikan sambutan yang membanggakan capaian pemerintah daerah dalam berbagai sektor, dari pembangunan infrastruktur hingga pendidikan. Ia juga mengajak semua pihak untuk bersama-sama menjaga kebersamaan dan saling mendukung program pembangunan yang sedang berjalan.

Sementara itu, Camat Nagrak, Sdr. Adang Sutianda, S.IP, menyampaikan rasa syukur atas terselenggaranya acara ini serta menegaskan pentingnya bulan Ramadan sebagai momentum untuk meningkatkan ibadah dan kebaikan.

Acara yang berlangsung hingga menjelang waktu Maghrib itu ditutup dengan shalat berjamaah dan buka bersama di Villa Lofers. Sebelumnya, juga diselenggarakan tausyiah oleh KH. Engkang Jalaludin, menambah nuansa kehangatan dalam kebersamaan umat.

Dengan lancarnya jalannya kegiatan dan kesungguhan dalam menjalankan ibadah, Muhibah Ramadhan di Kecamatan Nagrak, Kabupaten Sukabumi, semakin memperkuat ikatan antara pemerintah dan masyarakat dalam semangat kebersamaan dan ketaqwaan kepada Tuhan Yang Maha Esa.